

## Fitch reduce calificación a Sony y Panasonic

**Tokio.** La agencia de calificación Fitch recortó las notas de la deuda de los fabricantes de electrónica japoneses Sony y Panasonic al estatus de "basura", debido a la debilidad de sus negocios. La rebaja implica un golpe más a los atribulados gigantes de la tecnología de Japón, que han enfrentado una débil demanda, aunada a la competencia de Apple y Samsung. La agencia de calificación crediticia rebajó el jueves a Sony en tres escalones de BBB- a BB-, argumentando que una recuperación significativa de la empresa será lenta. En una declaración separada, Fitch redujo la nota de Panasonic de BBB- a BB, un recorte de dos escalones, al considerar la debilidad de la competencia de sus televisores y paneles de monitores, así como la escasa generación de efectivo de sus operaciones.

REUTERS